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Encapsulan 80 años dE historia

con la creación de una 
cápsula del tiempo que 
albergará la memoria 

histórica de la Universidad 
Autónoma de Nuevo León, 
y que se abrirá el 25 de 
septiembre de 2083 en el 
marco conmemorativo de los 
150 años de la Institución, cerró 
con broche de oro la celebración 
de las ocho décadas de la UANL.

A través de un enlace remoto 
presenciado por el Gobernador 
Rodrigo Medina de la Cruz y el 
Rector Jesús Ancer Rodríguez 
en la Biblioteca Universitaria 
“Raúl Rangel Frías”, el 1 de abril 
se encapsularon documentos 
electrónicos e impresos; 
material fotográfico y de 
video; uniformes y accesorios 
deportivos; así como artículos 

emblemáticos por los 80 años 
la Universidad, en el Ecosistema 
de Ciudad Universitaria.

Los estudiantes de diferentes 
escuelas y facultades de la 
Máxima Casa de Estudios, 
encabezados por el Director de 
Actividades Estudiantiles de 
la UANL, Elí Martín Lafuente 
Guerra, depositaron en la 
cápsula del tiempo diversos 
objetos conmemorativos por 
el 80 aniversario, así como un 
jersey de Auténticos, uniforme 
deportivo de selectivos 
Tigres UANL, que durante 
el 2013 obtuvieron el octavo 
título consecutivo y décimo 
campeonato de la Universiada 
Nacional.

Lafuente Guerra precisó 
que este acopio histórico se 
resguardará por espacio de 
siete décadas información 
académica, artística, científica 
y humanística; vivencias y 
mensajes estudiantiles, que 
darán referencia de la vida 
universitaria a las futuras 
generaciones.

“Al abrir esta cápsula significará 
las realidades cumplidas y 
sueños compartidos, nos dará 
una idea objetiva de lo logrado y 
un retrato de la Casa de Estudios, 
de sus proyectos a largo plazo y 
de los anhelos que tenía hace 70 
años”, expresó Lafuente Guerra.

Manuel Guerra Cavazos dirigió 
un mensaje a nombre de la 
comunidad universitaria, 
mientras que representantes de 
Federaciones y Mesas 

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez; el Gobernador del Estado de Nuevo León, 
Rodrigo Medina de la Cruz; la Secretaria de Educación en la Entidad, Aurora Cavazos 
Cavazos; el Presidente de la Fundación UANL, Raúl Rangel Hinojosa y Don Miguel 
Barragán Villarreal, observan por circuito cerrado desde la Biblioteca Universitaria, “Raúl 
Rangel Frías” el evento. 1 de abril de 2014.

Directivas Estudianti les, 
depositaron acervos en 
formatos electrónicos con 
dispositivos para su futura 
lectura y como testimonio del 
desarrollo tecnológico actual.

El Gobernador Rodrigo Medina 
de la Cruz también fue partícipe 
de la cápsula del tiempo, al donar 
su corbata conmemorativa 
de los 80 años de la UANL, al 
firmarla y escribir un mensaje 
en el accesorio masculino.

Los integrantes del Comité 
Honorario del 80 Aniversario 
de la UANL y Comité Externo 
de Difusión, fueron reconocidos 
por la Universidad Autónoma de 
Nuevo León como gratitud a su 
contribución en la celebración 
de los ochos décadas de la 
Institución.

El acto estuvo encabezado por 
el Gobernador Rodrigo Medina 
de la Cruz y el Rector Jesús 
Ancer Rodríguez en la Sala de 
Usos Múltiples de la Biblioteca 
Universitaria “Raúl Rangel Frías”.

El Gobernador Rodrigo Medina 
de la Cruz señaló que el 
crecimiento y fortalecimiento 
de la entidad se debe gracias 
a la gran contribución de la 
Universidad Autónoma de 
Nuevo León.

“Hay que incluirla en la 
evolución social de nuestro 
Estado. Aquí no únicamente se 
preparan profesionistas; aquí se 
preparan ciudadanos, personas, 
a hombres y mujeres de bien 
que más allá del conocimiento 
se preparan para ser buenas 
personas y ciudadanos de 
valores y principios, que quieren 
a su Estado y País”, destacó el 
Mandatario estatal.

Por su parte, el Rector Jesús 
Ancer Rodríguez agradeció a los 
integrantes de los dos comités, 
así como al Gobierno del Estado, 
por el apoyo en la realización 
de los festejos de octogésimo 
aniversario de la UANL.

Además, destacó el crecimiento 
de la Máxima Casa de Estudios 
a lo largo de ocho décadas, 
y prueba de ello son sus 
indicadores.

“Creo que hoy estamos 
posicionados como una 
Universidad de vanguardia 
y somos una Universidad 
reconocida y queremos más, 
pero lo que no debemos perder 
en ese proceso importante 
de la etapa formativa es la 
responsabilidad social”.

Estamos el día de 
hoy celebrando una 
Universidad que ha 

sido punta de lanza y 
líder, y esperamos que 

en el año 2083 también 
los nuevoleoneses y 

mexicanos nos sigamos 
sintiendo orgullosos de 

nuestra Máxima Casa de 
Estudios

“

“
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con El prEmio alfonso rEyEs
En su Edición 2013, rEconocEn 
la trayEctoria dEl Escritor 

fErnando dEl paso

En el día de su cumpleaños 
número 79, el escritor 
Fernando del Paso 

recibió en la tierra de su madre 
Irene el Premio Internacional 
Alfonso Reyes, acto que sirvió 
de pretexto para honrar al 
“Regiomontano Universal” a 
quien siempre quiso hablarle 
de tú y considera el “patriarca” 
de las letras mexicanas.

“Vine aquí a honrar a un hombre 
y recibir un premio, el Premio 
Internacional Alfonso Reyes; 
¿qué hacer con un premio? 
Sentirse halagado y honrado 

por aquellos lectores a los que 
uno quiso llegar, presumirlo un 
poco, no demasiado, es decir, 
tomarlo con modestia; hay 
que celebrarlo, es lo que me 
propongo hacer con mis seres 
queridos y mi amigos, a los que 
hoy agrego a Alfonso Reyes”, 
escribió en su discurso en voz 
de su hija Adriana del Paso.

El novelista mexicano inició 
su estancia en esta ciudad en 
la Universidad Autónoma de 
Nuevo León, en donde develó 
junto con el Rector Jesús Ancer 
Rodríguez la placa de su nombre 

en la Galería de recipiendarios 
de este galardón instalada en la 
Biblioteca Universitaria “Capilla 
Alfonsina”; posteriormente, 
el  Gobernador Rodrigo 
Medina de la Cruz, entregó el 

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez; la Directora de la Capilla Alfonsina, Minerva Margarita Villarreal Rodríguez y el escritor 
Fernando del Paso ante la comunidad universitaria. 1 de abril de 2014.

reconocimiento en acto que se 
realizó en el Palacio de Gobierno.

Fernando del Paso nace en 
1935 y en ese año el escritor 
Alfonso Reyes tenía entonces 
46 años de edad, situación que 
le causaba conflicto al primero, 
porque siempre quiso de 
hablarle de tú al regiomontano 
y su sueño fue siempre que se 
tomara algo de tiempo para leer 
su obra, lo que nunca sucedió.

Hoy, a propósito de la entrega del 
Premio Internacional Alfonso 
Reyes por parte del Gobierno 
del Estado de Nuevo León, 
CONACULTA, INBA, la Sociedad 
Alfonsina Internacional, la 
UANL, UDEM, U-ERRE e ITESM, 
Del Paso Morante se atrevió y 
expresó unas palabras para el 
“Regiomontano Universal”:

El Rector Jesús Ancer Rodríguez 
compartió que el jurado en su 
edición 2013, determinó que 
las obras de Fernando del Paso 
están sostenidas por “sólidos, 
ambiciosos y luminosos 
ejercicios de indagación en 
nuestras tres dimensiones: el 
lenguaje, el cuerpo y el tiempo 
(…) cumbres que junto con el 
resto de su obra hacen a Del 
Paso ampliamente merecedor 
del Premio Alfonso Reyes”.

“Aquí y ahora, al conferirle el 
Premio Internacional Alfonso 
Reyes 2013 a Fernando del 
Paso, rendimos honores 
además al oficio de escritor 
y el orgullo es mayúsculo a 
conferirle este galardón a uno 
de los mayores oficiantes de 
la literatura, un intelectual con 

dotes de alquimista”, expresó 
el doctor Ancer Rodríguez en la 
ceremonia que tuvo lugar en el 
Palacio de Gobierno.

Rafael Tovar y de Teresa, 
Presidente de CONACULTA, 
se reconoció “devoto” de la 
obra de Del Paso y advirtió 
que cualquiera de las novelas 
monumentales del escritor 

Y a ti, Alfonso Reyes, 
tengo algo que decirte: 

ya no eres mi mayor, nos 
dejaste cuando tenías 70 

años, y el día de hoy, 1 
de abril de 2014  cumplo 
79 años. Soy tu mayor, 
tengo todo el derecho 
de hablarte de tu, así 

que rompamos el turrón 
de una vez por todas 

mi querido y admirado 
Poncho

“

“
mexicano – José Trigo, Palinuro 
de México o Noticias del Imperio- 
bastaría para dar nombre al 
autor.

“El de hoy es un reconocimiento 
a tu enorme talento, generosidad 
y a tu lugar único en la literatura 
mexicana; los Monólogos de 
Carlota (de Noticias del Imperio) 
son buenísimos, como cada 
letra, cada palabra, cada pausa, 
cada puntuación de tu obra”, 
pronunció.

Pero el discurso de Fernando del 
Paso fue una oda a don Alfonso 
Reyes, trajo a la memoria sus 
obras Visión de Anáhuac y 
Memorias de cocina y bodega; 
reconoció la erudición tan 
natural del escritor regio, como 
si se tratara de respirar, y de su 
sentido del humor.

“Don Alfonso Reyes fue una 
especie de patriarca de las letras 
mexicanas, de manera que 
para mí, que apenas descubría 
mi vocación literaria, era un 
sueño llegar hasta él para que 
se tomara la molestia de ocupar 
su tiempo en mi obra; nunca 
me aventuré a asaltar a don 
Alfonso”, escribió en su discurso.
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fortalEcEn infraEstructura 
dE la prEpa 16

En ceremonia que se llevó a 
cabo el 10 de abril, el Rector 
Jesús Ancer Rodríguez y la 
maestra Sandra del Río Muñoz, 
Directora del plantel nicolaíta, 
cortaron el listón inaugural de 
tres nuevas áreas: el Edificio de 
Difusión Cultural, el Centro de 
Tecnología en la Información y 

Comunicación, y el Polivalente 
para la práctica del deporte.

Asistieron a este acto Pedro 
Salgado Almaguer, alcalde 
de San Nicolás de los Garza, 
y Rogelio Elizondo Ruelas, 
alcalde de El Carmen, municipio 
en donde está ubicado un 
Centro Comunitario de donde 
provienen los estudiantes que 
la dependencia universitaria 
atiende a través del programa 
Aula.edu.

Poco más de 3 mil 500 
estudiantes de la Preparatoria 
16 se verán beneficiados 
con los nuevos espacios 
inaugurados por las autoridades 
universitarias; proyectos que 
significaron una inversión de 10 
millones de pesos.

En el Edificio de Difusión 
Cultural se apoyarán los trabajos 

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez; el Presidente Municipal de San Nicolás de los Garza, Pedro Salgado Almaguer develan 
la placa de las nuevas instalaciones acompañados por el Secretario General de la Máxima Casa de Estudios, Rogelio Garza Rivera y la 

Directora del plantel, Sandra del Río Muñoz. 10 de abril de 2014.

En víspera de conmemorar 
cuatro décadas de 
formar generaciones de 

bachilleres con estudios de 
alta calidad, la Preparatoria 
16 ha realizado inversiones 
para fortalecer los espacios 
académicos, tecnológicos, 
deportivos y de cultura.

relacionados a las expresiones 
artísticas: teatro, danza, pintura 
y rondalla; grupos de jóvenes 
que podrán realizar sus ensayos 
y proyectos en esta nueva área 
anexa; mientras que el Centro 
de Tecnología en la Información 
y Comunicación cuenta con 
equipo de cómputo de alto nivel 
y personal especializado.

“El Polivalente es un espacio 
de mil 500 metros cuadrados 
y con capacidad para albergar 
a 2 mil personas, el objetivo 
principal es contribuir y 
fortalecer la formación integral 
del estudiante en los ámbitos 
deportivo, académico, cultural 
y artístico”, expuso la maestra 
Sandra del Río Muñoz.

La Directora compartió 
algunos indicadores de la 
Preparatoria 16: Premio Leones 
2013, Reconocimiento Oro 
en el Premio Nuevo León a 
la Competitividad, Finalista 
en el Premio Nacional a la 
Competitividad, Premio a las 
Artes 2013 y Hexacampeones 
I nt ra u ni ve rs i ta r i o s ,  p o r 
mencionar algunos.

El Ejecutivo universitario 
destacó que este plantel 
ha cumplido con las metas 
propuestas en materia de 
calidad y cobertura, y prueba 
de ello es la atención que ofrece 
en el Centro Comunitario de El 
Carmen a alumnos de aquella 
localidad; así como a un grupo 
de 15 jóvenes del Centro Estatal 
de Alto Rendimiento (CARE).

“Ante los retos que enfrentamos 
en materia de educación 
superior, debemos seguir 
trabajando por la calidad a 
beneficio de los alumnos, por 
tener una preparatoria de 
primera y los alumnos asumir 
su responsabilidad, porque el 
privilegio de estudiar conlleva 
compromisos, para que el 
esfuerzo realizado derive en 
ciudadanos de bien, que sean 
factor de cambio”, agregó.

Estas nuevas instalaciones 
representan el progreso 

en la Preparatoria 16, una 
escuela emblemática 

de la Universidad, 
preocupada por mejorar 

los espacios y así impactar 
en la formación de sus 

alumnos; hoy vemos áreas 
orientadas al deporte, la 
academia y la extensión 
de la cultura, aspectos 
sustantivos de la labor 

institucional

“

“

expresó el Rector
Jesús Ancer Rodríguez.
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288 atlEtas participan En la
uniVErsiada nacional con sEdE 

En El Estado dE puEbla

“Acaban de ser abanderados y 
ahora tienen el compromiso 
de refrendar los logros que la 
Universidad ha obtenido en los 
últimos años”.

El doctor Jesús Ancer brindó 
confianza a los deportistas 
y volvió a conminarlos a dar 
el mejor esfuerzo en la justa 
universitaria.

“Ocho años consecutivos como 
campeones nacionales y 10 
campeonatos acumulados, 
ustedes están preparados, no 
tengo ninguna duda. Vamos 
por el noveno consecutivo y el 
undécimo en total.

“Tengan mucho éxito, échenle 
ganas y vénganse con todos 
los oros posibles, con todas 
las medallas para que sigamos 

siendo la mejor universidad 
del país, con una vocación de 
servicio, con responsabilidad 
social, y que demostremos que 
el deporte en la UANL es una 
prioridad para los jóvenes y 
para la sociedad. !Duro Tigres!”, 
dijo el Rector.

En el protocolo estuvieron 
presentes los secretarios de la 
UANL: Rogelio Garza Rivera, 
General; Juan Manuel Alcocer, 
Académico, y Luz Natalia 
Berrún Castañón, de Asuntos 
Universitarios; así como el 
Director General de Deportes, 
Jaime César Vallejo Salinas, y 
directores de preparatorias y 
facultades.

En representación de Melody 
Falcó, directora general del 
INDE, asistió Antonio López, y 

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez, encabezo el abanderamiento de la Delegación Deportiva Universitaria acompañado de 
autoridades universitarias y personalidades del medio. 11 de abril de 2014.

El Rector Jesús Ancer 
Rodríguez abanderó al 
equipo representativo de 

la UANL que participará en la 
Universiada Nacional Puebla 
2014, buscando refrendar su 
liderazgo deportivo en el País.

En la ceremonia efectuada 
en las salas polivalentes de 
la Facultad de Organización 
Deportiva, Ancer Rodríguez 
exhortó a los más de 330 
deportistas y entrenadores, a 
ratificar el prestigio que la UANL 
posee en diversos ámbitos.

“Hoy la Universidad lo ha 
hecho con calidad y está 
trascendiendo en el deporte, 
porque tenemos esa convicción 
de que el deporte es prioridad 
en la UANL.

también, como invitado especial, 
Alejandro Rodríguez, presidente 
del Club de Futbol Tigres.

La atleta Gabriela Santos, 
estudiante de posgrado de 
Ciencias Químicas, que acudirá 
a su sexta Universiada Nacional, 
dirigió el mensaje de los 
deportistas en nombre de sus 
compañeros.

“Tenemos el gran compromiso 
de seguir demostrando por 
qué la UANL posee el mejor 
programa deportivo de las 
universidades públicas y 
privadas de México.

“Para mí son ya seis años 
vistiendo los colores azul y 
oro de nuestra Universidad. 
Más de una decena de títulos 
nacionales a base de disciplina 
y trabajo, y esto, además de 
llenarme de orgullo, me da la 
responsabilidad de mantener 
esa hegemonía y prestigio de 
la Universidad”, mencionó la 
atleta seleccionada nacional, 
especialista en vallas.

Santos reiteró el compromiso 
que tiene la delegación felina 
para ir busca de los títulos 
nacionales.

“Estamos preparados, listos y 
ansiosos por iniciar esta justa 
nacional, para ir en pos del 
título que ostentamos y que, 
estamos seguros, lo vamos a 

refrendar en este 2014. Estamos 
comprometidos y motivados a 
ofrecer nuestro mejor esfuerzo, 
por mantener en lo más alto 
del podio los colores azul y oro 
de nuestra Máxima Casa de 
Estudios.

“¡Duro Tigres. Vamos por el 
noveno campeonato!”, exclamó 
la deportista.

Los estandartes universitarios 
fueron recibidos por el gimnasta 
de aeróbica Jimmy Alfaro, 
de Físico-Matemáticas, y el 
karateca Alberto Ramírez, de 
Arquitectura.

Jaime C. Vallejo, Director General 
de Deportes, dijo que, por sus 
títulos alcanzados, la UANL es el 
rival a vencer en la Universiada 
Nacional.

“El  octavo campeonato 
nacional, ganado de manera 
consecutiva en 2013, demuestra 
el éxito alcanzado por nuestro 
programa deportivo y nos 
convierte, en consecuencia, en 
el rival a vencer, por excelencia.

“Seguimos confiando, que con 
el esfuerzo y trabajo realizado 
por todos nosotros a lo largo de 
un año, lograremos el objetivo 
deseado. El éxito no es un lugar 
determinado, sino un camino 
y estilo de vida, que con gusto 
hemos adoptado”, señaló Vallejo.

El Rector Jesús Ancer Rodríguez 
enumeró a los deportistas las 
ventajas con que cuentan para 
practicar sus disciplinas en la 
Universidad y les recordó que el 
próximo año la UANL será sede 
la Universiada Nacional.

“Es la universidad que brinda 
más oportunidades a los jóvenes 
deportistas, que tiene a los 
mejores entrenadores y la mejor 
Dirección de Deportes. Es la 
Universidad que marca la pauta 
del deporte a nivel nacional y 
eso es un compromiso y una 
responsabilidad.

“El año que entra, jóvenes, 
tenemos la Universiada aquí; 
tenemos que refrendar, pero 
ahorita lo primero es lo primero, 
y lo primero es Puebla”, indicó 
Ancer Rodríguez.

Después del abanderamiento el 
Rector y los deportistas posaron 
para la foto oficial, oportunidad 
que aprovecharon los atletas 
para tomarse dejar constancia 
del momento acompañados del 
doctor Ancer Rodríguez.

La Universiada Nacional 
2014 será organizada por la 
Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla y se 
efectuará del 26 de abril al 11 de 
mayo. Los auriazules tendrán 
representación en 17 disciplinas: 
ajedrez, atletismo, beisbol, 
futbol soccer y rápido, gimnasia 
aeróbica deportiva, hándbol, 
karate, judo, levantamiento de 
pesas, tae kwon do, tenis, tenis 
de mesa, tiro con arco, triatlón, 
voleibol de playa y de sala.
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toma protEsta nuEVo dirEctor
dE fimE

encabezó el MC. Juan Francisco 
Garza Tamez, Presidente de la 
Junta de Gobierno de la UANL.

En este mismo acto, se reconoció 
públicamente la labor realizada 
por el MC. Esteban Báez 
Villarreal, quien durante dos 
periodos consecutivos dirigió 
la FIME, 6 años en los que logró 
posicionar a la dependencia 
en indicadores como calidad 
académica, investigación, 
posgrado, vinculación, cultura 
y deporte.

El Ing. Juan Francisco Garza 
Tamez, previo a la toma de 
protesta, destacó el perfil del 
maestro Jaime Castillo Elizondo: 
maestro en la FIME desde 
1995, Jefe del Departamento de 
Ingeniería en Administración 
y Sistemas (2001-2002), 
Coordinador de Educación 
Continua (2002-2008) y 

Subdirector de Vinculación y 
Relaciones (2008-2014).

“Tiene usted maestro la 
experiencia de 19 años en esta 
Universidad, estar a cargo de 
la Subdirección de Vinculación 
le ha permitido establecer 
alianzas estratégicas con el 
sector productivo lo que ha 
sido fundamental para la FIME; 
su plan de trabajo “Educación 
e Innovación: Visión para el 
Desarrollo Social” fue ponderado 
por esta Junta de Gobierno y nos 
pareció excelente”, pronunció.

Luego de aceptar el cargo de 
director para el periodo 2014-2017, 
el Ing. Jaime Castillo Elizondo 
se comprometió a mantener 
el liderazgo de la escuela 
de ingeniería, dependencia 
universitaria que atiende a 18 mil 
estudiantes y que cuenta con un 
prestigio muy consolidado.

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez, atestigua el evento de la toma de protesta del Ing. Jaime Castillo Elizondo, lo acompaña 
en el presídium los integrantes de la H. Junta de Gobierno encabezados por su Presidente, Juan Francisco Garza Tamez y el

Director saliente, Estaban Báez Villarreal. 11 de abril de 2014.

la administración que hoy 
está por iniciar no es un 
proyecto personal, es 

una integración de voluntades 
y capacidades con la que juntos 
trabajaremos por y para la 
nueva etapa de la Facultad 
de Ingeniería Mecánica y 
Eléctrica; por eso hoy convoco 
a toda la comunidad: alumnos, 
maestros, secretarias, técnicos, 
intendentes y equipo directivo 
y egresados a trabajar juntos 
para trascender”, exhortó el Ing. 
Jaime Arturo Castillo Elizondo, 
Director de la FIME.

En ceremonia que se realizó el 
11 de abril en el Polideportivo 
FIME, se concretó el cambio de 
mandos ante la presencia del 
Rector Jesús Ancer Rodríguez, 
quien impuso la Medalla 
“Venera” a Castillo Elizondo 
luego de la toma de protesta que 

Adelantó que ahora que 
ocupa el cargo de Director en 
FIME, asumirá la presidencia 
de la Asociación Nacional 
de Facultades y Escuelas de 
Ingeniería (ANFEI), lo que 
significa que la UANL será la 
primera universidad fuera de la 
ciudad de México en ocupar esta 
posición; así mismo, también 
será asumida la Presidencia del 
Consejo de Acreditación para 
la Enseñanza de la Ingeniería 
(CACEI),que integra a 250 
instituciones.

“Esto nos permitirá impulsar el 
fortalecimiento de la ingeniería 
en nuestro país, desarrollando, 

con las más de 250 instituciones, 
proyectos, acciones y políticas 
públicas de gran trascendencia 
para los años venideros; FIME 
contribuirá significativamente 
a la construcción de un futuro 
más estable, más justo y más 
sostenido”, reiteró.

Compartió que en esta nueva 
etapa de FIME, se reforzará el 
papel social de la facultad; se 
comprometió a estar abiertos 
al cambio, por lo que la escuela 
se convertirá en un puente 
entre lo local y lo global, donde 
la investigación responderá 
ampliando su impacto en la 
comunidad.

“En este sentido, la vinculación 
deberá ampliar hacia la 
sociedad los beneficios del 
conocimiento que se genere en 
FIME; será imprescindible que 
intensifiquemos las alianzas 
estratégicas en los ámbitos 
estatal, nacional e internacional, 
porque la unión de esfuerzos con 
la industria, la colaboración con 
otras instituciones y los nuevos 
programas nos permitirán 
ampliar el impacto de la escuela 
en la sociedad”, insistió.

En su oportunidad, el Rector Jesús 
Ancer Rodríguez reconoció que la 
FIME además de tener el genoma 
de la responsabilidad social, tiene 
el genoma de la vinculación con 
el sector industrial, que aunado 
a una planta docente de primer 
nivel e infraestructura de primera, 
ha logrado un prestigio nacional 
con indicadores envidiables.

“Te damos la bienvenida Jaime, 
enfrentas el reto de mantener 
a la facultad en la frontera 
del conocimiento; naces en la 
facultad, la conoces, es una 
escuela que no puede ir para 
atrás, sólo para adelante; ya 
convocaste a trabajar a todos en 
equipo, ahí me incluyo, así como 
toda la administración central. 
Te refrendo ante tu comunidad 
el apoyo de la Rectoría en todas 
tus iniciativas para que la FIME 
trascienda”, comprometió el 
Ejecutivo Universitario.

Nuestra tarea será 
consolidar el proceso 

de fortalecimiento de la 
academia, a través de la 
organización de nuevas 

actividades de formación; 
la ingeniería en México 

plantea retos en relación 
a los nuevos escenarios, 
lo que nos compromete 

en FIME a tomar acciones 
fortaleciendo la capacidad y 
competitividad académica 

mediante procesos 
innovadores

“

“
Jaime Castillo Elizondo.
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Hablar del doctor Alfredo 
Piñeyro como universitario, 
como ser humano y como
un gran neolonés, implica
un reconocimiento a toda

su trayectoria

“

“

expresó el Rector Jesús 
Ancer Rodríguez durante la 

ceremonia del reconocimiento 
al médico e investigador

rEconocEn al dr. alfrEdo piñEyro
con nomEnclatura dE callE

dE montErrEy

Y en ceremonia que encabezaron 
el Rector Jesús Ancer Rodríguez 
y Margarita Arellanes Cervantes, 
alcaldesa de Monterrey, se 
develó la señalización urbana 
con el nombre “Dr. Alfredo 

Piñeyro López”, calle ubicada 
en la colonia Mitras Sur, entre 
la Ave. Francisco I. Madero y la 
avenida General Pablo González 
Garza.

El doctor Alfredo Piñeyro López 
nació el 11 de enero de 1936 en el 
municipio de Anáhuac; egresó 
de la Facultad de Medicina 
de la UANL en 1960 a la que 
ingresó como maestro titular 
en 1959; fue autor y coautor 
de 350 trabajos presentados 
en congresos nacionales e 
internacionales; y de ocho 
capítulos de libros y de 68 
artículos publicados en revistas 
indexadas.

Falleció el 25 de agosto de 
2009 a la edad de 73 años y en 
su honor otros recintos llevan 
su nombre: la Preparatoria 24 
de Anáhuac, la Biblioteca de la 

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez; la Alcaldesa de Monterrey, Margarita Arellanes Cervantes, acompañada de 
autoridades universitarias y familiares del Dr. Alfredo Piñeyro López. 29 de abril del 2014.

una de las calles que 
convergen a la Facultad 
de Medicina ahora 

lleva el nombre del ilustre 
universitario “Dr. Alfredo 
Piñeyro López”, luego de que 
la Comisión de Nomenclaturas 
del Ayuntamiento de Monterrey 
aprobó la propuesta realizada 
el pasado 4 de diciembre en 
sesión de cabildo.

Lo anterior, como un homenaje 
a la vida y obra de Piñeyro 
López, quien fue Rector de la 
UANL (1979 - 1985), Director 
de la Facultad de Medicina y 
Hospital Universitario “Dr. José 
Eleuterio González”  (1977 - 1979 
y 1986 - 1992); cargos que le 
permitieron fortalecer la oferta 
educativa de la institución al  
crear en Linares las facultades 
de Ciencias Forestales y 
Ciencias de la Tierra.

Preparatoria 21 en China y el 
Centro Regional de Información 
y Documentación en Salud 
(CRIDS).

Alfredo Piñeyro Garza fue quien, 
en nombre de la familia, hizo 
público el reconocimiento hecho 
a su padre; lo acompañaron 
en este acto su madre,  Ofelia 
Garza y sus hermanos Ofelia, 
Everardo, Isabel, Úrzula, Blanca 
y Carmen Piñeyro Garza.

“En una ocasión como la de 
hoy, me gustaría creer que él 
me escucha para decirle  ‘mira 
papá este homenaje; tú siempre 
decías que cada quien tiene lo 
que se merece y la gente que 
te aprecia, te admira y te valora 
te hizo este homenaje porque 
consideraron que lo merecías’; 
me es difícil a veces creer las 
cosas, pero a veces me gustaría 
saber que él me escucha”, 
compartió conmovido.

Agregó que lo que tiene muy 
claro es que el Dr. Piñeyro López 
sigue hablando a través de sus 
obras.

“Nunca sabré si me escucha, 
pero sé que está presente en 
las recetas de muchos médicos 
que pasaron por sus clases; 
sigue hablando a través de las 
personas en las que influyó 
y de quienes lo vimos como 
un ejemplo a seguir para ser 
mejores personas y tener una 
mejor sociedad, por él toda su 
vida lo hizo”, reconoció.

En su oportunidad, el Rector 
Jesús Ancer Rodríguez 
reconoció que en el doctor 
Piñeyro López se encontró 
siempre a una persona 
de transformación, fue un 
universitario con una filosofía 
muy clara de calidad y de 
trascender.

“Hablar del doctor Alfredo 
Piñeyro como universitario, 
como ser humano y como 
un gran neolonés implica un 
reconocimiento a  toda su 
trayectoria, la Universidad 
ha extendido homenajes 
a su persona en diversos 
espacios académicos y ahora 
el gobierno municipal de 
Monterrey le pone el nombre a 
esta calle que desemboca en la 

Facultad de Medicina como un 
reconocimiento”, expresó Ancer 
Rodríguez.

En tanto, Margarita Arellanes 
destacó que la calle que ahora 
lleva el nombre del doctor 
Alfredo Piñeyro es una vía que 
recorren miles de estudiantes 
de la Facultad de Medicina, 
para quienes el universitario 
homenajeado es fuente de 
inspiración.

“Los tiempos de hoy obligan 
reconocer aquellos valores que 
tenemos, aquellas personas 
que se han esforzado por darse 
en servicio a los demás y es 
con ejemplos como el doctor 
Piñeyro de trabajo, esfuerzo y 
ejercicio, con los que hay que 
guiar a nuestros jóvenes y a la 
sociedad entera”, finalizó.




